

Musikvermittlung und Kunstverständnis

Neu gegründeter Verein in Gottenheim bietet Musikunterricht an

Gottenheim (RK).Anfang Januar hat sich in Gottenheim der Musik- und Kunstverein „Sananda“ gegründet. Sananda ist ein selbstständiger Verein und arbeitet als musikalische Abteilung der Künstlervereinigung „kunstkantine“, die derzeit noch in Gottenheim in der Hauptstraße 50 ihre Büroräume hat. Diese Räume hat „Sananda“ teilweise übernommen.

Ziel von „Sananda“ ist die Förderung der Musik und Musikvermittlung sowie deren praktische Ausübung, daneben die Förderung von Musikern und die Bil-

dung und Weiterentwicklung allgemeinen Kunstverständnisses. Diesem Ziel möchte der Verein in Absprache mit den kulturell tätigen Gottenheimer Vereinen näher kommen.

„Sananda“ will in Gottenheim in erster Linie Musikunterricht erteilen, sich aber auch der Veranstaltung von Konzerten und musikalischen Auftritten im regionalen Bereich widmen.

Zudem sollen Vorträge zur Musik und weitere musikfördernde Tätigkeiten angeboten werden. Der Musikunterricht kann bis zu jeder allgemeinen Prüfungsvorbereitung oder zu den Jugendmusikleistungsabzeichen führen und wird al-

len Interessierten aus der Region angeboten. Als Lehrer arbeiten im Moment Werner Schädle (Studium an der Musikhochschule Trossingen) und Judith Freyer (Musikhochschulstudium und Jazzschule Basel).

Jeder Unterricht wird sowohl in den Räumen von „Sananda“ in der Hauptstraße 50 als auch zu Hause erteilt. Daneben will „Sananda“ in Zukunft Kurse in musikalischer Früherziehung anbieten.

Nähere Informationen können montags und donnerstags, 13 bis 14 Uhr und dienstags, 15 bis 18 Uhr, bei „Sananda“ in der Hauptstraße 50 oder unter Telefon 07665/932189 eingeholt werden.